
ACTA N° 563. Siendo las 12:00 horas del día 10 de abril de 2023, se da por comenzada la reunión 

de Comisión Directiva en forma presencial. Participan de la misma los siguientes miembros: 

Adriana Andrés, Claudia Faverín, Luis Gándara, María Laura Testa, Alejo Re, María Victoria 

Anomale, Daniel Méndez, Martín Bonamy e Ivana Clich. --------------------------------------------------- 

Se trata el siguiente orden del día: 1. Lectura y aprobación del acta N° 562; 2. Informe de 

tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios; 3. Aumentos UTEDyC; 4. 

Novedades organización 46° Congreso AAPA; 5. Novedades Comité Editorial; 6. Lema Concurso 

fotográfico; 7. Novedades Delegados Regionales; 8. Varios. ----------------------------------------------- 

1. Lectura y aprobación del acta N° 562. El secretario Alejo Re, inicia la lectura del Acta Nº 562. 

Victoria Anomale propone su aprobación. Se aprueba por unanimidad. ------------------------------- 

2. Informe de tesorería - Situación financiera - Estado del padrón de socios. La Tesorera, M. 

Laura Testa, da lectura al informe generado por la tesorería y secretaría de la AAPA. -------------- 

 

En primer lugar, se mencionan los saldos bancarios al 10-04-2023, los cuales son: $ 205.079,84 

en Banco Santander, cuenta N°152-510845/7; y $214.937,88 en Banco Provincia de Buenos 

Aires, cuenta N° 6130-11283/7. La tesorera, L. Testa, menciona que ingresarían en los próximos 

días las cuotas societarias que se cobran a través de INTA, Visa y Mastercard. ----------------------- 

 

En 2do lugar L. Testa comenta que se iniciaron gestiones con INTA para recibir un aporte en su 

rol de socio benefactor ($861.800). Las gestiones se encuentran avanzadas, contando con el 

aval de los directivos de INTA, por lo que se espera ese ingreso en el transcurso del mes. La 

presidente A. Andrés consulta el estado de pago de cuotas del resto de los socios 

protectores/benefactores. La tesorera menciona que todavía se adeudan algunos pagos, y 

propone que los miembros de la CD que tengan contacto con referentes de estas instituciones 

los contacten para transmitir la importancia de su acompañamiento a las actividades de la 

AAPA. La CD en su conjunto aprueba la propuesta. ---------------------------------------------------------- 

 

En 3er lugar, L. Testa comenta el estado del padrón de socios al 10/04/2023, donde hubo una 

renuncia (Carmen Roncedo) y una nueva socia (María Laura Gatti – FAUBA). A la fecha, la AAPA 

cuenta con 395 socios, donde figuran 9 Socios Vitalicios que abonan y 96 Socios Vitalicios que 

no abonan. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

3.  Aumentos UTEDyC. La tesorera, L. Testa, informa a la CD que el gremio de las secretarias de 

la AAPA ha obtenido por paritarias un incremento del 48%. El incremento salarial se calcula 

sobre las remuneraciones de marzo en tres tramos: 18% con el salario de abril, 17% con el 

salario de mayo y 13% con el salario de julio.------------------------------------------------------------------ 

4.  Novedades organización 46° Congreso AAPA. Participa como invitado de la reunión de CD 

el Ing. Agr. Omar Scheneiter, presidente de la Comisión Organizadora (CO) del 46° Congreso 

Argentino de Producción Animal. --------------------------------------------------------------------------------- 

El secretario, Alejo Re, cede la palabra al Omar Scheneiter, para que haga un resumen de los 

avances de las distintas sub-comisiones de la CO del 46° congreso. ------------------------------------- 

En primer lugar, O. Scheneiter, menciona que se estableció el 20/04/2021 como fecha de 

lanzamiento del 46° Congreso de la AAPA. El mismo se realizará en Pergamino en rueda de 

prensa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

En segundo lugar, al respecto de la sub-comisión académica, menciona que están confirmadas 

cinco de las seis conferencias plenarias planificadas y, respecto de las secciones y talleres, se ha 

avanzado según lo planificado, estando ya gran parte definido el programa del congreso. ------- 

En tercer lugar, O. Scheneiter, menciona los avances en la sub-comisión de finanzas, donde se 

ha redondeado un presupuesto para el 46° Congreso de aproximadamente 3.9 millones de 

pesos. El presupuesto incluye movilidad y viáticos de disertantes, catering, etc. Al respecto de 

los auspicios, se ha generado un documento (brochure) que ha sido enviado a cerca de 50 

empresas/instituciones, donde a la fecha solo se tiene la confirmación de un auspicio. La 

presidente solicita que, a través de referentes temáticos, se haga contacto personal con las 

empresas/instituciones con potencial de sponsoreo, para agilizar estas gestiones. Por último, 



respecto a este tema, O. Scheneiter menciona que se solicitó un subsidio ($400.000) al 

Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación. -------------------------------------------------------------- 

Por último, al respecto de las sub-comisiones de comunicación y logística, O. Scheneiter 

menciona que se ha desarrollado la plataforma web del congreso, y que solo falta cargar toda 

la información cuando esté definida de totalidad del temario del mismo. ----------------------------- 

La presidente A. Andrés, y todos los miembros de la CD, agradecen la participación del 

presidente de la comisión organizadora y felicita por los avances logrados. -------------------------- 

5. Novedades Comité Editorial. Se invita a participar de la reunión al Ing. Agustín Grimoldi, 

editor responsable de la RAPA. ------------------------------------------------------------------------------------ 

A. Grimoldi menciona que, respecto a lo aprobado en la reunión anterior (acta 562) solo faltaba 

completar a los responsables (editor y co-editor) de la sección “Sistemas de Producción”. A. 

Grimoldi menciona que se contactó con Diego Bendersky (INTA EEA Mercedes), referente 

temático propuesto por la CD, y aceptó tomar el rol de editor. También menciona que 

Bendersky propone a Gabriel Zurbriggen (INTA EEA Marcos Juárez) para  que lo acompañe como 

co-editor de la sección “Sistemas de Producción”. La CD en su conjunto aprueba la propuesta, 

quedando conformadas la totalidad de las secciones de la siguiente manera: 

1) Reproducción y Fertilidad (Hozbor-Cueto) --------------------------------------------------------------------- 

2) Mejoramiento Genético y Producción de Semillas de Forrajeras (Tomás-Re) ------------------------- 

3) Bienestar Animal y Etología (Martínez-Romera) -------------------------------------------------------------- 

4) Enseñanza, Extensión y Vinculación (Recavarren-Rossi) ---------------------------------------------------- 

5) Tecnología de Productos Pecuarios (Grigioni- Julieta Fernández Madero) ----------------------------- 

6) Producción y Utilización de Pasturas (Mattera-Druille) ------------------------------------------------------ 

7) Genética y Mejoramiento Animal (Nicolás Giovannini-Rodolfo Cantet) --------------------------------- 

8) Salud Animal (Germán Cantón - Darío Caffarena) ------------------------------------------------------------- 

9) Nutrición y Alimentación Animal (Juan M. Cantet-María Suárez del Cerro)  ---------------------------- 

10) Ambiente y Producción Animal (Pedro Errecart-Verónica Charlón) ------------------------------------- 

11) Sistemas de Producción (Diego Bendersky-Gabriel Zurbriggen) ----------------------------------- 

 

6. Lema concurso fotográfico. El secretario Alejo Re, comenta que se debería definir el lema 

para el tradicional concurso fotográfico, dada la proximidad de la fecha del congreso y que la 

premiación se suele realizar en el mismo. Daniel Méndez menciona que durante el 46° Congreso 

se va a desarrollar un taller de fotografía en el ámbito agropecuario, por lo que propone que en 

esta oportunidad el “concurso fotográfico” se lleve a cabo luego del congreso, para que se 

aproveche lo aprendido en dicho taller. La CD aprueba la propuesta de posponer el concurso 

fotográfico. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

7. Novedades Delegados Regionales. El secretario Alejo Re comenta que, en el día de la fecha, 

10 de abril de 2023, se realizó a la segunda reunión anual de delegados. De la reunión 

participaron solo 5 delegados regionales, por lo que se propuso volver a reunirse en los 

próximos días para generar propuestas de funcionamiento anual. El secretario, Alejo Re, 

comenta que habló con Laura Fontana, quien durante 2022 cumplió el rol de nexo entre la CD 

y los delegados, y que Laura no podrá continuar en ese rol durante 2023. Se propone que 

durante 2023 sea Lorena Agnelli quien asuma esta responsabilidad. La CD aprueba la propuesta, 

y faculta al secretario para que consulte a Lorena Agnelli si está de acuerdo. ------------------------ 

8. Varios --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

8.1. Convenio INTA/AAPA. La presidente A. Andrés comenta que el convenio de referencia se 

encuentra vencido y propone que se arbitren los medios para renovarlo o generar uno nuevo. 

L. Testa menciona que se pondrá en contacto con Eduardo Fernández, de vinculación 

tecnológica INTA y socio de la AAPA, para consultar la información necesaria para volver a firmar 

el convenio. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

8.2 Página web AAPA. El secretario Alejo Re menciona que quedó pendiente de reuniones 

pasadas, definir un grupo de responsables de hacer un chequeo rutinario (semanal-quincenal) 

del estado de la página web de la AAPA. La presidente propone los miembros más jóvenes de 

la CD, por ejemplo Ivana Clich, asuman este rol durante 2023. Claudia Faverín propone que 

Gastón Alfaro, socio desde 2022, se sume al equipo con I. Clich. La función de los mismos será 



revisar el contenido de la página, y hacer rutinariamente propuestas de 

cambios/actualizaciones de la información. Estas propuestas deberán pasarla a las secretarias 

de la AAPA para que las mismas se las transfieran a Ana Tapia. Se aprueba la propuesta. -------- 

 

Siendo las 15:00 horas, se da por finalizada la reunión. ----------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

  Ing. Agr. Alejo E. Re             Ing. Agr. Adriana N. Andrés 

     Secretario AAPA                      Presidente AAPA 


